

Protokoll:

Rm Diehl (CDU) betont ergänzend zur Antragsbegründung, es sei eine gute Motivation für weitere Stifter oder der Stiftung Ludwig, mit einer Benennung nach dem Stifterehepaar Ludwig in der Nähe des Ludwig-Museums ein Zeichen des Dankes zu setzen. Nicht nur Nehmen sei das Thema, sondern auch Geben. Demnach sei es gut, wenn man kurzfristig dieses Thema umsetzen könne, denn Vorschläge seien wohl in den entsprechenden Gremien schnell zu erarbeiten.

Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0121/2011).